FULLTRADING:

Adhesivos de avanzada para el mercado nacional

Los productos desarrollados por esta compañía cumplen con el objetivo de aportar soluciones innovadoras que ayuden a los clientes con diversas tecnologías.

"En Fulltrading, representantes oficiales de adhesivos industriales Sanyhot y equipos aplicadores ValcoMelton, estamos enfocados en brindar el mejor servicio, producto y valor agregado a nuestros actuales y futuros clientes para el proceso de pegado industrial; con tecnología de avanzada, productos que se adaptan a sus necesidades, altos estándares operacionales y asesoría profesional de pre y posventa", dice Christian Castro, gerente general de Fulltrading

"Somos una empresa que ha entregado por años soluciones al mercado del embalaje con productos de calidad mundial, ya que nuestro principal objetivo es asegurarnos de que su producto llegue en óptimas condiciones a su destino final; y nuestros hotmelts le ayudan a cumplir con ese objetivo".

Los adhesivos Sanyhot son desarrollados con el objetivo de aportar soluciones innovadoras que ayuden a los clientes a mejorar sus productos y procesos. Con diversas tecnologías y teniendo en cuenta las características de la aplicación final, se pueden adaptar según las necesidades del cliente, la velocidad de línea, temperatura ambiente y el sustrato a pegar.

"Otra arista importante es nuestra disponibilidad de equipos aplicadores de adhesivos Valco Melton de última tecnología con los que podemos entregar una completa solución al proceso de pegado de embalaje de nuestros clientes".

Fulltrading tiene disponibilidad de distribución de sus productos a todo Chile y además cuenta con partners para atender a Perú, Colombia y Ecuador.

"Quisiéramos comentarles sobre dos innovaciones para el mercado del packaging que tenemos para este 2019. En términos de adhesivos, nuestra



Fulltrading tiene adhesivos fabricados especialmente para las distintas aplicaciones y equipos aplicadores de adhesivos Valco Melton, para entregar al cliente una solución completa para su proceso de pegado.

referencia SANYHOT E-4045, es un adhesivo metalocénico de nueva generación desarrollado exclusivamente para el sector del embalaje y contiene importantes mejoras con respecto a los adhesivos tradicionales base EVA, como, por ejemplo: excelente resistencia térmica, alta estabilidad de color y nivel muy bajo de olor, excelentes propiedades adhesivas sobre distintas bases e inferior densidad, lo que se traduce en una reducción del consumo. Todo esto, destacando su excelente relación calidad/precio".

En términos de equipos aplicadores ValcoMelton, presentan Kube, un equipo que entrega flexibilidad debido a sus 3 configuraciones de montaje, ideales para packagings. Además, es el único que funde el adhesivo hotmelt según demanda. Está diseñado para permitir al cliente usar la

misma unidad para todas sus necesidades de packaging, ayuda a mejorar problemas de degradación, minimizar mantenimiento y tiempo de inactividad asociado al sistema de pegado.

"Algunas de las aplicaciones de embalajes en los que hemos sido exitosos con nuestros productos son: cerrado de cajas industriales, montaje de cajas agrícolas, etiquetado de botellas, paletizado, hotmelts para aplicar a baja temperatura, entre otros".

Dada la variada gama de aplicaciones que pueden cubrir en el área de empaque, esperan proyectar en el futuro al área de colchones, etiquetado, gráfica, maderas y automatización de procesos.

"Los invitamos a visitar nuestro sitio web www. fulltrading.cl para que revisen todos los adhesivos y equipos aplicadores disponibles," concluye el gerente general.